
Robert Johnson 

TAILLE
1.92 m

POIDS
88 Kg

AGE
17/06/1995 (28 ans)

NATONALITÉ
 USA

STATUT
Extra-communautaire

POSTE
2/1

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
Pologne / Legia Warszawa (2021/2022)

RÉSUMÉ



2021/2022 Serie A2 italienne. Robert Johnson, né le 27 mai 1995 à Richmond (Virginie), 1.92m 88kgs, poste 2/1 US sous contrat avec Cantu jusqu'au printemps 2022 (sous réserve qu'il se
vaccine au plus vite...).

A sa sortie du lycée, déjà considéré comme gros tireur dans le périmètre, selon le classement de 274Sports.com, Robert Johnson, était considéré comme étant le 79° joueur des USA sur sa
classe d'âge et le 23° arrière du pays.
Alors que la célèbre université de North Carolina voulait le recruter, il choisit de signer à Indiana (Big Ten Conference NCAA1), pour être immédiatement intronisé dans le cinq majeur.
Il y sera starter durant 4 ans.
Johnson est sorti de chez les Hoosiers en 2018, avec des stats qui ne lui permettaient pas de prétendre à grand-chose : 10 d'éval en 34 minutes sur 31 matchs.
Rien de très impressionnant / noyé dans la masse de tant de joueurs talentueux.
A relativiser toutefois, car sortant d'une fac prestigieuse, dans une conférence hyper relevée.

N'ayant pas été sélectionné lors du repêchage de la draft 2018, il représenta les Hawks d'Atlanta lors des Summer Leagues à Las Vegas et Salt Lake City, obtenant un contrat G-League chez les
Wisconsin Herd. En tant que Rookie, il y afficha une moyenne décente de 6 d'éval en 20 minutes sur 46 matchs.

Non reconduit en 2019, il signa alors en Pologne son premier contrat pro hors USA, rejoignant l'équipe du MKS D?browa Górnicza.
10 matchs très sérieux : 20 pts, 7 rbds, 6 AS, 43% 3pts / 24 d'éval en 33 minutes, qui attirèrent immédiatement l'attention d'un voisin Russe plus puissant.

Mi-décembre 2019, il signe donc à Perm, représentant de la VTB United League. Seulement 6 matchs pour un apport très réduit (3 d'éval sur 15 minutes).
La saison n'arrivant pas à son terme, cause Covid / Johnson rentre aux États-Unis fin mars, et s'entraîne tout l'été avec son frère pour rester en forme.
Malgré des stats en deçà de sa valeur réelle, l'arrière avait plu aux dirigeants russes, qui lui offrent alors 2 ans de contrat.

Il revient donc à Perm et entame un très joli début de saison 2020 : 11 d'éval en 17 minutes sur 11 rencontres.
A la surprise générale toutefois, membre d'un effectif pléthorique, au sein duquel sévit une concurrence féroce, Perm le coupe en janvier.
Se retrouvant sur le marché, l'arrière US s'engage alors au Lokman Hekim Fethiye Belediyespor, en BSL turque : 16 pts de moyenne / 13 d'éval en 32 minutes sur 13 rencontres.

Pour cette nouvelle saison 2021-2022, la vénérable institution transalpine de Cantu, cherchant à remonter en D1, fait les yeux doux à celui dont le look rivalise avec celui de James Harden.
Souhaitant continuer à se développer pour tenter d'approcher le plus haut niveau possible, après 12 matchs disputés dans le second "Spaghetti Circuit", le 2 US, désormais muté en combo,
marche sur l'eau : 2° marqueur de la Serie A2 pour le moment, ciblé par toutes les défenses, leader incontesté des leaders du championnat.

Alors qu'il jouait essentiellement en 2 durant ses années de fac, au fil de temps et de ses expériences pro, Johnson est davantage devenu un gestionnaire de ballon, se muant par séquence en
meneur de jeu – un rôle qu'il a rarement joué chez les Hoosiers et qui plait de plus en plus aux coachs recherchant de la complémentarité.
Il est désormais apte à jouer ce rôle principal de gestionnaire de ballon, de joueur qui dirige vraiment l'équipe jusqu'à contrôler le rythme et le tempo d'un match.
Voici donc encore un arrière capable d'évoluer dans le basket moderne en compagnie d'un autre combo sur le terrain.
Robert Johnson, lui, est en plus rentable au rebond, comme à la passe. Un scoreur altruiste ne tirant pas la couverture à lui.

S'entrainant beaucoup, avant et après les entraînements, il ne connait pas de journée off.
Sa portée à être efficace dans le périmètre est évidente, mais ce qui ressort de plus en plus désormais, c'est sa réelle capacité à gérer le ballon et à diriger le jeu, en donnant l'exemple par les
actes et par la voix.
Réputé défenseur vaillant, cet arrière shooteur dispose aussi des compétences nécessaires pour accélérer le jeu, créer pour ses coéquipiers et défendre sur les meilleurs extérieurs adverses,
donnant à son équipe tout ce qu'il a, l'aidant de toutes les façons possibles.
Un combo guard offrant une réelle polyvalence à l'extérieur, habile dans le maniement du ballon, se muant, quand c'est nécessaire, en dynamique meneur de jeu.
Désormais, Johnson s'adapte extrêmement bien à ce rôle de combo, assez talentueux pour aller en pénétration, ou pour sanctionner de loin.

Disposant d'un gros talent et d'un physique taillé pour le haut niveau, il combine une gestion du ballon intéressante, avec des compétences de marqueur, exceptionnelles.
Cet arrière US est capable d'offrir à son équipe de multiples solutions en phase offensive, sachant aujourd'hui temporiser si nécessaire, servant bien ses coéquipiers.
Prolifique et régulier en attaque, il peut aussi enfiler le rôle d'un parfait lieutenant pour grosse cylindrée.

Pour le moment, hyper régulier en Italie, ce tonique combo ne s'est jamais troué en 12 rencontres.
Très beau taux de réussite à 2pts, très correct à 3pts, bon aux FT.
Sa spécificité principale, depuis toujours, réside dans le fait qu'il est capable de stopper sa course dans le périmètre pour monter efficacement son jump shoot.
Il est aussi capable de se montrer efficace à très longue distance. De quoi raisonnablement s'attendre à ce qu'il tire aux alentours des 40% à 3pts, tout au long de sa carrière.

Il doit toutefois se montrer encore plus agressif offensivement, encore et toujours : son style de jeu dans le périmètre ne l'envoi que 2.5 fois par match sur la ligne de réparation.
Attention aussi à ses balles perdues ! Principal point faible à travailler, car il ne les compense même pas avec ses interceptions.
Il a aussi eu tendance à avoir des passages à vide dans le passé également, notamment en fac.
A surveiller donc, car le métier semble bien rentrer / il est sur un sans-faute cette saison.
Sa principale "malédiction" jusqu'à maintenant, est que ce joueur parait si bon, si plein de potentiel, que l'on voudrait constamment qu'il soit encore meilleur.
Une frustrante impression parfois qu'il a en garde sous le pied. En attaque, comme en défense.

La transformation pour devenir un joueur majeur à pris du temps, mais il est désormais un leader accompli, réalisant ce qui est nécessaire pour que son équipe tourne bien.
Souvent à l'origine des bonnes phases de jeu, devenu plus agressif au fil des ans, il est désormais apte à mettre de gros shoots, des tirs difficiles, tout au long d'un match.

Diplômé en marketing et gestion du sport, Robert est aussi un grand passionné de musique.
Durant l'été 2019, il a notamment sorti un single intitulé "Stunna" disponible sur Soundcloud, Apple Music et iTunes.
La musique est une véritable passion pour lui. Il a enregistré un nombre incalculable de chansons et cherche à réaliser son premier album bientôt.
Cette passion lui permet de se concentrer sur autre chose que le basket-ball. Un espace différent à explorer pour s'aérer l'esprit.

Aujourd'hui toutefois, son avenir en Italie est compromis : Cantu serait même sur le point de couper son leader...
Car Robert Johnson, au même titre qu'un Kyrie Irving ou tant d'autres, n'est pas vacciné et ne souhaite pas se faire vacciner.
Ainsi les chemins de Cantù et de Robert Johnson pourraient se séparer très prochainement. Dommage pour les deux partis.
Depuis le 10 janvier, sans vaccin, il ne peut plus poser un pied sur un terrain pro.
Il a demandé du temps pour réfléchir / pas certain que ses employeurs attendent trop longtemps, leur montée est en jeu, le joueur risque tout simplement d'être démis de ses fonctions.

Dans le cas contraire, s'il se vaccine, peut-être se verra t'il proposer une prolongation de contrat, notamment en cas de montée.
On le voit mal en tout cas faire une saison de plus en Serie A2, où il n'a plus rien à prouver.
A 26 ans, rentrant dans ses plus belles années, il et est en train de franchir un vrai palier en D2 italienne, produisant de superbes stats dans une équipe qui gagne, sur un temps de jeu
relativement modéré.
Encore accessible pour le marché de la Betclic Elite, un arrière rendant d'aussi belles copies dans une équipe dominante de Serie A2, doit avoir le niveau pour produire ses 14/15 d'éval en D1
française.
Incontestablement un joueur de valeur, une bonne pioche à surveiller, qui doit débloquer un palmarès encore vierge.
(Présenté le 12/01/2022)

CARRIÉRE

SAISONS PAYS / ÉQUIPES CHAMPIONNATS

2022/2023 France / ADA Blois Betclic Elite

2022/2023 Italie / Gevi Napoli Basket Serie A

2021/2022 Pologne / Legia Warszawa EBL

2021/2022 Italie / S.Bernardo-Cinelandia Park Cantu Serie A2

2020/2021 Turquie / Lokman Hekim Fethiye Belediye Spor BSL

2020/2021 Russie / Parma Basket Perm VTB League

2019/2020 Russie / Parma Basket Perm VTB League

2019/2020 Pologne / MKS Dabrowa Gornicza EBL

2018/2019 USA / Wisconsin Herd G-League

2017/2018 USA / Indiana University NCAA 1

2016/2017 USA / Indiana University NCAA 1



2015/2016 USA / Indiana University NCAA 1

2014/2015 USA / Indiana University NCAA 1

MOYENNE

SAISONS MATCHS MIN PTS %2PTS %3PTS %LF RD RO RT PDS INT C BP EVAL

2022/2023 - Serie A
Italie / Gevi Napoli Basket 9 29.0 11.6 43.5 50.0 73.3 3.1 0.3 3.4 1.2 0.3 0.1 1.0 9.7

2021/2022 - EBL
Pologne / Legia Warszawa 24 33.0 18.8 47.3 39.6 75.8 4.7 0.4 5.1 4.5 0.9 0.0 3.8 16.7

2021/2022 - Serie A2
Italie / S.Bernardo-Cinelandia Park Cantu 12 30.5 19.7 62.3 32.1 78.4 4.6 0.3 4.9 4.1 0.8 0.1 3.1 21.1

2020/2021 - BSL
Turquie / Lokman Hekim Fethiye Belediye Spor 13 32.2 16.2 51.5 47.1 68.8 4.0 0.2 4.2 3.7 0.5 0.0 2.6 13.0

2020/2021 - VTB League
Russie / Parma Basket Perm 11 17.0 11.3 53.2 40.0 100.0 1.6 0.2 1.8 2.3 0.7 0.0 2.9 10.7

2019/2020 - VTB League
Russie / Parma Basket Perm 6 15.0 6.2 38.7 16.7 100.0 1.5 0.0 1.5 2.0 1.0 0.0 2.5 3.0

2019/2020 - EBL
Pologne / MKS Dabrowa Gornicza 10 33.0 20.2 55.9 42.9 86.2 6.5 0.8 7.3 5.8 1.4 0.2 4.2 24.3

2018/2019 - G-League
USA / Wisconsin Herd 46 20.5 7.4 49.7 32.3 63.6 2.6 0.2 2.8 1.9 0.6 0.1 1.0 6.0

2017/2018 - NCAA 1
USA / Indiana University 31 34.2 14.0 47.9 37.3 70.4 4.3 0.2 4.5 2.7 0.8 0.2 2.5 10.2

2016/2017 - NCAA 1
USA / Indiana University 34 29.4 12.8 53.5 37.0 75.5 4.0 0.4 4.4 2.5 0.9 0.1 2.3 9.9

2015/2016 - NCAA 1
USA / Indiana University 30 25.0 8.1 45.2 44.7 63.9 2.9 0.4 3.3 3.1 0.6 0.2 1.7 8.0

2014/2015 - NCAA 1
USA / Indiana University 33 27.0 9.0 46.8 39.8 65.1 2.5 0.4 2.9 2.4 0.8 0.0 2.1 6.4

TOTAL

SAISONS MATCHS MIN PTS %2PTS %3PTS %LF RD RO RT PDS INT C BP EVAL

2022/2023 - Serie A
Italie / Gevi Napoli Basket 9 261 104 30/69 11/22 11/15 28 3 31 11 3 1 9 87

2021/2022 - EBL
Pologne / Legia Warszawa 24 792 451 123/260 53/134 47/62 113 10 122 108 22 NC 91 401

2021/2022 - Serie A2
Italie / S.Bernardo-Cinelandia Park Cantu 12 366 236 71/114 18/56 40/51 55 4 59 49 10 1 37 253

2020/2021 - BSL
Turquie / Lokman Hekim Fethiye Belediye Spor 13 419 211 52/101 32/68 11/16 52 3 55 48 7 NC 34 169

2020/2021 - VTB League
Russie / Parma Basket Perm 11 187 124 33/62 10/25 28/28 18 2 20 25 8 NC 32 118

2019/2020 - VTB League
Russie / Parma Basket Perm 6 90 37 12/31 2/12 7/7 9 NC 9 12 6 NC 15 18

2019/2020 - EBL
Pologne / MKS Dabrowa Gornicza 10 330 202 57/102 21/49 25/29 65 8 73 58 14 2 42 243

2018/2019 - G-League
USA / Wisconsin Herd 46 943 340 82/165 50/155 28/44 120 9 129 87 28 5 46 276

2017/2018 - NCAA 1
USA / Indiana University 31 1060 434 90/188 66/177 57/81 133 6 140 84 25 6 78 316

2016/2017 - NCAA 1
USA / Indiana University 34 1000 435 92/172 70/189 40/53 136 14 150 85 31 3 78 337

2015/2016 - NCAA 1
USA / Indiana University 30 750 243 33/73 51/114 23/36 87 12 99 93 18 6 51 240

2014/2015 - NCAA 1
USA / Indiana University 33 891 297 58/124 51/128 28/43 83 13 96 79 26 NC 69 211
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Robert Johnson 

SIZE
1.92 m

WEIGHT
88 Kg

AGE
17/06/1995 (28 ans)

NATONALITY
 USA

STATUS
Extra-communautaire

POST
2/1

COUNTRY / CURRENT TEAM
Pologne / Legia Warszawa (2021/2022)

SUMMARY



2021/2022 Italian Serie A2. Robert Johnson, born May 27, 1995 in Richmond (Virginia), 1.92m 88kgs, position 2/1 US under contract with Cantu until spring 2022 (provided that he vaccinates as
soon as possible...).

At the end of high school, already considered a big shooter in the perimeter, according to the ranking of 274Sports.com, Robert Johnson, was considered to be the 79th player of the USA on his
age class and the 23rd back of the country.
While the famous University of North Carolina wanted to recruit him, he chose to sign with Indiana (Big Ten Conference NCAA1), to be immediately inducted into the five major.
He will be a starter for 4 years.
Johnson came out of the Hoosiers in 2018, with stats that did not allow him to claim much: 10 eval in 34 minutes over 31 games.
Nothing very impressive/drowned in the mass of so many talented players.
To relativize however, because coming out of a prestigious college, in a conference hyper raised.

Not selected in the 2018 draft, he represented the Atlanta Hawks at the Summer Leagues in Las Vegas and Salt Lake City, earning a G-League contract with the Wisconsin Herd. As a Rookie, he
posted a decent average of 6 evals in 20 minutes over 46 games.

Not renewed in 2019, he then signed in Poland his first pro contract outside the USA, joining the team of MKS D?browa Górnicza.
10 very serious matches: 20 pts, 7 rbds,6 AS, 43% 3pts / 24 eval in 33 minutes, which immediately attracted the attention of a more powerful Russian neighbor.

In mid-December 2019, he signed for Perm, representing the VTB United League. Only 6 matches for a very reduced intake (3 eval over 15 minutes).
The season not coming to an end, cause Covid / Johnson returns to the United States at the end of March, and trains all summer with his brother to stay in shape.
Despite stats below his real value, the back had pleased the Russian leaders, who then offered him 2 years of contract.

He returns to Perm and starts a very nice start to the 2020 season: 11 eval in 17 minutes over 11 games.
To everyone's surprise, however, a member of a plethora of staff, in which fierce competition was fierce, Perm cut him off in January.
Finding himself on the market, the US back then committed to Lokman Hekim Fethiye Belediyespor, in Turkish BSL: 16 pts average / 13 eval in 32 minutes over 13 games.

For this new season 2021-2022, the venerable transalpine institution of Cantu, seeking to go back to D1, makes soft eyes to the one whose look rivals that of James Harden.
Wishing to continue to develop to try to approach the highest possible level, after 12 games played in the second "Spaghetti Circuit", the 2 US, now transferred to combo, walks on water: 2nd
scorer of the Serie A2 for the moment, targeted by all defenses, undisputed leader of the leaders of the championship.

While he played mainly in 2 during his college years, over time and his professional experiences, Johnson became more of a ball manager, turning into a playmaker – a role he rarely played at the
Hoosiers and which increasingly appeals to coaches looking for complementarity.
He is now able to play the main role of ball manager, a player who really leads the team until he controls the pace and tempo of a game.
Here is another back capable of evolving in modern basketball in the company of another combo on the court.
Robert Johnson, on the other hand, is also profitable on the rebound, as well as on the pass. An altruistic scorer not pulling the cover to himself.

Training a lot, before and after training, he does not know a day off.
His ability to be effective in the perimeter is obvious, but what stands out more and more now is his real ability to manage the ball and direct the game, setting an example through actions and
voice.
Reputed to be a valiant defender, this shooter also has the skills to speed up the game, create for his teammates and defend on the best opposing exteriors, giving his team everything he has,
helping him in every way possible.
A combo guard offering real versatility on the outside, skilled in handling the ball, turning into a dynamic playmaker when necessary.
Now, Johnson adapts extremely well to this combo role, talented enough to go into penetration, or to sanction from afar.

With a great talent and a physique tailored for the high level, he combines an interesting management of the ball, with exceptional scoring skills.
This US back is able to offer his team multiple solutions in the offensive phase, knowing today how to delay if necessary, serving his teammates well.
Prolific and regular in attack, he can also put on the role of a perfect lieutenant for large displacement.

For the moment, hyper regular in Italy, this tonic combo has never been pierced in 12 meetings.
Very nice success rate at 2pts, very correct at 3pts, good at FT.
Its main specificity, since always, lies in the fact that it is able to stop its race in the perimeter to effectively mount its jump shoot.
It is also able to be effective at very long distances. What reasonably expect him to shoot around 40% at 3pts, throughout his career.

However, he must be even more aggressive offensively, again and again: his style of play in the perimeter sends him only 2.5 times per game on the line of repair.
Also watch out for his stray bullets! Main weak point to work, because he does not even compensate with his interceptions.
It has also tended to have empty passages in the past as well, especially in college.
To watch therefore, because the job seems to be coming back well / it is on a faultless this season.
His main "curse" so far, is that this player looks so good, so full of potential, that we would constantly like him to be even better.
A frustrating impression sometimes that he has in guard under the foot. In attack, as in defense.

The transformation to become a major player took time, but he is now an accomplished leader, achieving what is necessary for his team to run smoothly.
Often at the origin of good phases of play, become more aggressive over the years, he is now able to put big shots, difficult shots, throughout a game.

A graduate in marketing and sports management, Robert is also passionate about music.
During the summer of 2019, he released a single entitled "Stunna" available on Soundcloud, Apple Music and iTunes.
Music is a real passion for him. He has recorded countless songs and is looking to make his first album soon.
This passion allows him to focus on something other than basketball. A different space to explore to clear your mind.

Today, however, his future in Italy is in jeopardy: Cantu would even be on the verge of cutting off his leader...
Because Robert Johnson, like a Kyrie Irving or so many others, is not vaccinated and does not want to be vaccinated.
Thus the paths of Cantu and Robert Johnson could separate very soon. Too bad for both parties.
Since January 10, without a vaccine, he can no longer set foot on a pro field.
He asked for time to think / not sure that his employers are waiting too long, their rise is at stake, the player may simply be removed from his duties.

Otherwise, if he vaccinates himself, perhaps he will be offered a contract extension, especially in the event of a rise.
In any case, it is difficult to see him doing one more season in Serie A2, where he has nothing more to prove.
At 26 years old, entering his best years, he and is taking a real step forward in Italian D2, producing superb stats in a team that wins, on a relatively moderate playing time.
Still accessible for the market of the Betclic Elite, a back making such beautiful copies in a dominant team of Serie A2, must have the level to produce its 14/15 eval in French D1.
Undoubtedly a valuable player, a good pick to watch, who must unlock a still virgin record.
(Presented on 12/01/2022)

CAREER

SEASONS COUNTRY / TEAMS CHAMPIONSHIPS

2022/2023 France / ADA Blois Betclic Elite

2022/2023 Italie / Gevi Napoli Basket Serie A

2021/2022 Pologne / Legia Warszawa EBL

2021/2022 Italie / S.Bernardo-Cinelandia Park Cantu Serie A2

2020/2021 Turquie / Lokman Hekim Fethiye Belediye Spor BSL

2020/2021 Russie / Parma Basket Perm VTB League

2019/2020 Russie / Parma Basket Perm VTB League

2019/2020 Pologne / MKS Dabrowa Gornicza EBL

2018/2019 USA / Wisconsin Herd G-League

2017/2018 USA / Indiana University NCAA 1

2016/2017 USA / Indiana University NCAA 1

2015/2016 USA / Indiana University NCAA 1



2014/2015 USA / Indiana University NCAA 1

AVERAGE

SEASONS MATCHS MIN PTS %2FGP %3FGP %FT RD RO RT AS ST BS TO RNK

2022/2023 - Serie A
Italie / Gevi Napoli Basket 9 29.0 11.6 43.5 50.0 73.3 3.1 0.3 3.4 1.2 0.3 0.1 1.0 9.7

2021/2022 - EBL
Pologne / Legia Warszawa 24 33.0 18.8 47.3 39.6 75.8 4.7 0.4 5.1 4.5 0.9 0.0 3.8 16.7

2021/2022 - Serie A2
Italie / S.Bernardo-Cinelandia Park Cantu 12 30.5 19.7 62.3 32.1 78.4 4.6 0.3 4.9 4.1 0.8 0.1 3.1 21.1

2020/2021 - BSL
Turquie / Lokman Hekim Fethiye Belediye Spor 13 32.2 16.2 51.5 47.1 68.8 4.0 0.2 4.2 3.7 0.5 0.0 2.6 13.0

2020/2021 - VTB League
Russie / Parma Basket Perm 11 17.0 11.3 53.2 40.0 100.0 1.6 0.2 1.8 2.3 0.7 0.0 2.9 10.7

2019/2020 - VTB League
Russie / Parma Basket Perm 6 15.0 6.2 38.7 16.7 100.0 1.5 0.0 1.5 2.0 1.0 0.0 2.5 3.0

2019/2020 - EBL
Pologne / MKS Dabrowa Gornicza 10 33.0 20.2 55.9 42.9 86.2 6.5 0.8 7.3 5.8 1.4 0.2 4.2 24.3

2018/2019 - G-League
USA / Wisconsin Herd 46 20.5 7.4 49.7 32.3 63.6 2.6 0.2 2.8 1.9 0.6 0.1 1.0 6.0

2017/2018 - NCAA 1
USA / Indiana University 31 34.2 14.0 47.9 37.3 70.4 4.3 0.2 4.5 2.7 0.8 0.2 2.5 10.2

2016/2017 - NCAA 1
USA / Indiana University 34 29.4 12.8 53.5 37.0 75.5 4.0 0.4 4.4 2.5 0.9 0.1 2.3 9.9

2015/2016 - NCAA 1
USA / Indiana University 30 25.0 8.1 45.2 44.7 63.9 2.9 0.4 3.3 3.1 0.6 0.2 1.7 8.0

2014/2015 - NCAA 1
USA / Indiana University 33 27.0 9.0 46.8 39.8 65.1 2.5 0.4 2.9 2.4 0.8 0.0 2.1 6.4

TOTAL

SEASONS MATCHS MIN PTS %2FGP %3FGP %FT RD RO RT AS ST BS TO RNK

2022/2023 - Serie A
Italie / Gevi Napoli Basket 9 261 104 30/69 11/22 11/15 28 3 31 11 3 1 9 87

2021/2022 - EBL
Pologne / Legia Warszawa 24 792 451 123/260 53/134 47/62 113 10 122 108 22 NC 91 401

2021/2022 - Serie A2
Italie / S.Bernardo-Cinelandia Park Cantu 12 366 236 71/114 18/56 40/51 55 4 59 49 10 1 37 253

2020/2021 - BSL
Turquie / Lokman Hekim Fethiye Belediye Spor 13 419 211 52/101 32/68 11/16 52 3 55 48 7 NC 34 169

2020/2021 - VTB League
Russie / Parma Basket Perm 11 187 124 33/62 10/25 28/28 18 2 20 25 8 NC 32 118

2019/2020 - VTB League
Russie / Parma Basket Perm 6 90 37 12/31 2/12 7/7 9 NC 9 12 6 NC 15 18

2019/2020 - EBL
Pologne / MKS Dabrowa Gornicza 10 330 202 57/102 21/49 25/29 65 8 73 58 14 2 42 243

2018/2019 - G-League
USA / Wisconsin Herd 46 943 340 82/165 50/155 28/44 120 9 129 87 28 5 46 276

2017/2018 - NCAA 1
USA / Indiana University 31 1060 434 90/188 66/177 57/81 133 6 140 84 25 6 78 316

2016/2017 - NCAA 1
USA / Indiana University 34 1000 435 92/172 70/189 40/53 136 14 150 85 31 3 78 337

2015/2016 - NCAA 1
USA / Indiana University 30 750 243 33/73 51/114 23/36 87 12 99 93 18 6 51 240

2014/2015 - NCAA 1
USA / Indiana University 33 891 297 58/124 51/128 28/43 83 13 96 79 26 NC 69 211
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